

Ayudando a los espacios educativos

Escrito por Azucena

Jueves, 20 de Agosto de 2009 00:41 - Actualizado Martes, 25 de Agosto de 2009 01:31



Epysteme desea ayudar y apoyar a todas aquellas familias que necesitan una educación distinta a la convencional y que lo hacen desde la responsabilidad y la consciencia.

Por ello ofrecemos un programa específico para Espacios Educativos alternativos y Escuelas Libres, del que ya disfrutaban algunos centros. El pasado sábado, 8 de agosto, pudimos disfrutar de llevar información y propuestas a Leganés, en Madrid, donde un grupo de padres, madres y profesionales están montando un grupo de apoyo para que educar de otra manera sea más sencillo para todos, y el próximo 1 de septiembre estaremos de nuevo en Madrid para visitar a un nuevo espacio basado en educación no directiva y autoaprendizaje que desea conocer nuestro proyecto y el apoyo que podemos brindarles. Cada día somos más los padres preocupados por la educación de nuestros hijos que buscamos una alternativa coherente, consciente y responsable a la educación que la Administración nos puede ofertar.